

Medienmitteilung Aletsch Arena AG - Aletsch Arena, 18.12.2022

GLETSCHILAND – COOLER INDOORSPIELPLATZ AUF BETTMERALP

Mit dem Gletschiland entsteht ein neues Indoor-Familie-Erlebnis auf der autofreien Bettmeralp. Eine Bereicherung für die Kinderanimation in der Aletsch Arena.

Die Stiftung Sportzentrum Bachtla weihte am Sonntag, 18. Dezember 2022 ein neues Angebot für Familien auf der Bettmeralp ein. Das «Gletschiland» im Sportzentrum Bachtla. Zahlreiche Gäste und Einheimische haben die Eröffnungsveranstaltung besucht. Die kleinen Gäste konnten die neue Spielhalle mit Röhrenrutschen, Trampoline, Klettergerüst etc. testen. Die grösseren Gäste genossen Apéro und das «zämu sii». Die Kinder finden das neue Angebot «mega cool». Eltern übrigens auch.

Der neue Indoor-Spielplatz bietet Platz für 120 Kinder ab 4 Jahren. Das «Gletschiland» ist ab sofort bis 15. April 2023 täglich offen. Auch im Sommer ist der Indoorspielplatz zugänglich.

Eine grosse Investition für die Kleinen

Bereits seit zwei Jahren arbeiteten die Initiatoren an der Idee und Planung des Gletschilandes. Die Aufbauarbeiten begannen in der letzten Oktoberwoche 2022. Die Kosten für den neuen Indoorspielplatz (inklusive neuer Beleuchtungsanlage) belaufen sich auf rund CHF 330'000. Das Projekt wird finanziell durch die Gemeinde Bettmeralp, die Aletsch Arena AG aus dem Infrastrukturpool sowie der Versicherung dieMobilier unterstützt. Die Restkosten übernimmt die Stiftung Sport- und Erholungszentrum Bachtla Betten – Bettmeralp. «Der neu realisierte Indoorspielplatz ist ein Mehrwert für Familien, ganz egal ob das Wetter gut oder mal nicht so ideal ist für Outdooraktivitäten.» Davon sind Martial Minnig, Gemeindepräsident der Bettmeralp und Silvia Imwinkelried, Präsidentin der Stiftung Bachtla Bettmeralp überzeugt.

Der Stiftungsrat des Sportzentrum Bachtla hat sich im Rahmen der Lancierung der neuen Spielhalle für ein neues modernes Beleuchtungskonzept entschieden. Die bestehenden Leuchtmittel werden durch LED-Technologie ersetzt. Dies sorgt für Stromeinsparungen und eine bessere Beleuchtung der Spielanlage in der Tennishalle.

[Mehr Informationen zum Gletschiland](#)



Fotos aletscharena.ch – raphael wernli und monika könig

Bei Rückfragen: Martial Minnig – Gemeindepräsident Bettmeralp
+41 79 341 48 62, martialminnig@bettmeralp.ch